



DIE POSAUNE

Warum Sie den 16. Januar nicht vergessen sollten

- Gerald Flurry
- [17.01.2025](#)

Ich möchte Ihnen von einem Mann erzählen, den Gott sowohl in meinem Leben als auch in der ganzen Welt auf machtvolle Weise eingesetzt hat: Herbert W. Armstrong. Er ist vielen von Ihnen zweifellos ein Begriff. Gestern, am 16. Januar, jährt sich sein Todestag.

Herr Armstrong war ein produktiver Autor, Pädagoge, Philanthrop und Prediger. Er lehrte die wahren Ursachen der Probleme, mit denen die Menschheit konfrontiert ist, und ihre letztendlichen Lösungen. Er gab die Zeitschrift *Plain Truth* (Klar&Wahr) heraus, die von einem von 583 Menschen auf der Erde gelesen wird, und strahlte die Fernsehsendung *World Tomorrow* (Die Welt von Morgen) von 382 Fernsehsendern und 36 Radiosendern aus. Von den vielen Büchern und Broschüren, die er verfasst hat, wurden mehr als 40 Millionen Exemplare verteilt. Er gründete die Weltweite Kirche Gottes und errichtete drei Standorte des renommierten Ambassador College. Die Kirche hatte 725 Gemeinden in 57 Ländern auf der ganzen Welt und leistete eine beeindruckende Arbeit. Weltweit nahmen wöchentlich mehr als 130 000 Menschen an Gottesdiensten teil und weitere 210 000 Menschen spendeten regelmäßig Geld. Ihnen allen dienten mehr als 1200 Prediger weltweit.

PT_DE

Ob es den Menschen bewusst ist oder nicht, das Leben von Herrn Armstrong war ein entscheidendes Ereignis in der Weltgeschichte! Viele Prophezeiungen beweisen, dass sein geistliches Amt vor der Wiederkunft Jesu Christi erfüllt werden musste. Er predigte die Botschaft des Evangeliums zu „allen Nationen“ (Matthäus 24, 14). Er war der Mann, durch den Gott „alle Dinge“ (Matthäus 17, 11) wiederherstellte – alle grundlegenden Wahrheiten der Bibel –, um den Weg für die Wiederkunft zu bereiten!

Dann, nach fast sechs Jahrzehnten voller Hingabe an das Werk Gottes, starb Herbert W. Armstrong am 16. Januar 1986 im Alter von 93 Jahren.

Der Tod von Herrn Armstrong war ein Ereignis von großer Tragweite. Die Weltweite Kirche Gottes erhielt Beileidsbekundungen und Respektbekundungen für Herrn Armstrong von prominenten Führungspersonlichkeiten aus aller Welt. Sogar der Präsident der Vereinigten Staaten, Ronald Reagan, würdigte den Anlass und sagte den Anhängern von Herrn Armstrong, dass sie „stolz auf sein Vermächtnis sein können“.

Die spirituelle Bedeutung von Herrn Armstrongs Wirken war selbst in den letzten Jahren seines Lebens klar. Die tiefe Bedeutung seines Todes – und sogar das Datum seines Todes – wurde jedoch erst nach einiger Zeit vollständig deutlich.

Immer wieder hat Gott unsere Aufmerksamkeit auf das entscheidende Datum des 16. Januar gelenkt. An diesem Tag hat er viele Wunder für Sein Volk vollbracht. Viele tragische Flüche auf die modernen Nationen Israels sind auch an diesem Tag

geschehen. Diese Flüche sind nur ein Vorgeschmack auf weitaus Schlimmeres, das kommen wird, wenn die Menschen nicht aufmerken und auf den großen Gott schauen, der sie sendet.

Jeder auf der Erde muss darauf achten und diese wichtige Wahrheit verstehen. Der 16. Januar enthält jedoch eine einzigartige Warnung an diejenigen, die einst Herrn Armstrong unterstützten – von denen viele inzwischen von der Wahrheit, die er predigte, abgefallen sind.

Während seines gesamten Wirkens sah sich Herr Armstrong mit Widerstand und Verfolgung konfrontiert, die zeitweise recht heftig waren. Bemerkenswerterweise kam ein Teil des schlimmsten Widerstandes aus der Organisation, die er gegründet hatte. Aber durch die Kraft Gottes und eine starke, rechtschaffene Führung konnte er diese Kräfte zurückhalten und die Kirche und das Werk Gottes auf Kurs halten.

Als er starb, war dieser satanisch inspirierte Widerstand jedoch nicht mehr zu bremsen. Zunächst langsam, aber mit zunehmender Dynamik begann er, Chaos in der Kirche Gottes zu stiften, Lehren zu ändern und die Wahrheit zu verwerfen.

Innerhalb weniger Jahre hatte die Weltweite Kirche Gottes genau die Lehren aufgegeben, die sie als Gottes Kirche auszeichneten. Heute ist sie nicht mehr wiederzuerkennen als die Organisation, die Herr Armstrong gegründet hat. Sie wurde umbenannt, hält sich nicht mehr an den Sabbat oder das Gesetz Gottes und bewahrt keine der biblischen Wahrheiten, die er wiederhergestellt hat.

Leider haben Tausende von Menschen, die Gott in diese Wahrheit berufen hat, sie inzwischen abgelehnt. Gott nimmt das sehr ernst. Viele erkennen ihr Handeln nicht als Rebellion an, aber Gott ist anderer Meinung.

Gottes Wahrheit ist der einzige Weg zu Frieden und Glück. Wenn jemand dies abgelehnt hat und nicht umkehrt, wird er eine freudige ewige Zukunft verpassen, die Gott ihm schenken möchte.

Gott möchte diese Menschen nicht verlieren. Eine Möglichkeit, wie er ihnen die Hand reicht und sie warnt, ist der 16. Januar. Gott betont dieses Datum, um ihre Aufmerksamkeit zu erregen!

In meiner kostenlosen Broschüre [16. Januar: Gottes Tag der Wunder](#) werden die bedeutsamen Ereignisse sowohl in Gottes Kirche als auch in der Welt an diesem Tag besprochen. Dieses Datum weist auf einen Mann hin, um den sich in dieser Endzeit so viel dreht – ein Mann, der allen Nationen das wahre Evangelium vom Reich Gottes als Zeuge predigte, der Israel jahrzehntelang warnte, der als Bote den Weg vor dem Zweiten Kommen bereitete – ein Mann, dessen Werk selbst ein Zeichen für das Herannahen dieses welterschütternden Ereignisses war.

Aber viel wichtiger als Sie auf einen Mann hinzuweisen, der an diesem Tag starb, ist es, den 16. Januar zu studieren, um auf den großen, lebendigen, allmächtigen Gott Elias hinzuweisen!

Gottes Tag der Wunder führt Sie zu dem allmächtigen Gott, der im Reich der Menschen herrscht und die Ereignisse der Welt so lenkt, dass seine Prophezeiungen erfüllt werden (Daniel 4, 14). Er führt Sie zum Vater, der die Nationen aus Liebe zu ihnen zurechtweist, um sie von ihren Sünden abzubringen und sie zu sich zurückzubringen.

Und es hilft Ihnen, den großen Gott der Wunder kennenzulernen, der kurz davor steht, Seinen Sohn zu senden, um Satan zu besiegen, Seinen Platz auf dem Thron Davids einzunehmen und Sein vollkommenes Königreich für immer zu errichten!

Sie können meine Broschüre online lesen oder wir senden Ihnen gerne ein kostenloses Druckexemplar zum Studium zu. Jeder Mensch auf der Erde muss erfahren, warum dieser Tag Gottes „Wundertag“ ist.